

## 14 Sports

## Handball/Championnat national semi-professionnel/10 journée

## Libreville pour la fin de la levée de reprise

J.A.L

Libreville/Gabon

LE championnat national semi-professionnel 2018, qui a repris ses droits avec la confrontation entre Manga HBC et la Jeunesse sportive de Mouila (JSM), 24-22, mercredi dernier, à Moanda, en match avancé de la 10e journée, se poursuit ce samedi avec les trois dernières oppositions. Ces rencontres vont toutes se disputer au gymnase du Prytanée de Libreville et marquer le lancement de la seconde et ultime phase d'une compétition, où la hiérarchie des matchs aller ne sera pas forcément celle du jour de l'épilogue.

Seniors Academy (6e avec 7 points) qui a effectué une

décevante première partie de saison est l'un de ces clubs déterminés à retrouver leur rang et la lutte pour le titre. Hôtes d'Asma HC, les Academiciens de Charles Ango, Emile Litona Somand et autres Ousmane Camara se savent condamnés à éviter tout faux pas, pour lancer la dynamique escomptée.

L'ambition d'une seconde manche parfaite de championnat nourrissant au plus haut point l'ambition de Salinas, le déplacement de Libreville pour affronter les jeunes trublions de Réveil DH, sera un vrai révélateur de la capacité de Régis Djimbi, Damien Boubala, Marcel Koffi Agbodjete et de leur entraîneur "Théo" Mbina, à prendre les commandes du championnat et devenir l'équipe à battre.

Ce que reste le champion



Photo : Bandemba/L'Union

Les joueurs évoluant en championnat national elite semi-professionnel, reprennent le chemin des aires de jeu aujourd'hui. Au gymnase du Prytanée de Libreville.

sortant Phoenix (3e avec 10 points) dont le premier challenger du tour retour se nomme Libreville HBC. Un vis-à-vis coriace qui, au cas où il s'offrirait le scalp

des Anges Junior Obame, Willy Moure Nguema, Stenstyl Wora Dia, Stéphane Nze Mba, Didier Okito et autres Darnel Mboutsou, montera sur le podium à la

place. A égalité des points (13) avec la JSM qui a été piégée par Manga (24-22), en ouverture de la levée de reprise, sur le plateau omnisports Henri Sylvoz.

Une première pour les Mineurs qui ont enfin débloqué leur compteur de victoires, et pu compter sur une nouvelle grosse prestation de son artificier Yves Terry Nguema Aboghe, et d'un apport enfin convaincant de son frère Wils Sylvéry Ondo Aboghe. Ainsi se confirme le renouveau apporté par Bertrand Tchatchoua, le nouvel entraîneur du club de Moanda, et entrevu lors de la dernière coupe du Gabon à Mouila où Manga avait éliminé Teddy Yeverice Ndongo et ses partenaires.

Programme :

- Seniors Academy/ASMA (14h 00)
- Réveil DH/Salinas (16h 00)
- Phoenix/Libreville HC (18h 00)

## Athlétisme/6e édition du Marathon du Gabon

## Les inscriptions ont commencé

S.A.M.

Libreville/Gabon

LES inscriptions à la 6e édition du Marathon du Gabon GSEZ ont été officiellement lancées hier. City sport Mbolo sert de cadre à cette opération. "Nous avons commencé tout doucement et nous espérons atteindre très rapidement le chiffre de 150 inscrits par jour", ont indiqué hier les organisateurs. Plus de 15 000 participants sont attendus à cette 6e édition qui se déroulera du samedi 1er décembre au dimanche 2 décembre

2018.

Cinq courses seront au programme de cette compétition. Deux courses juniors sont prévues. Une portant sur 1,5 km pour les 9-12 ans, l'autre sur 3 km pour les 13-16 ans. Il y aura également le 5 km (la Gabonaise), le semi-marathon et le marathon. En attendant le début de l'épreuve, des entraînements ont lieu chaque week-end, dès 8 heures, en face du lycée Léon Mba. Les coureurs en herbe ou professionnels auront droit, chaque samedi et dimanche, à une heure de running, des exercices pour apprendre à courir correctement, pour travail-



Photo : DR

ler le renforcement musculaire et le cardio. Sur le site internet de la course ([www.marathondugabon.com](http://www.marathondugabon.com)), d'autres conseils pour se préparer au mieux sont également donnés. "Pour être au top le jour de la course", indiquent les organisateurs. Il ne reste plus que 77 jours avant le début de la compétition.

Les premiers inscrits du Marathon du Gabon 2018.

## Football/Reprise des championnats européens

## Week-end chargé pour les Gabonais

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

ALORS que Newcastle reçoit, aujourd'hui à 15 heures, Arsenal, le coach des Gunners Unai Emery a mis hier un petit coup de pression sur Pierre-Emerick Aubameyang. Qui revient de la 2e journée des éliminatoires de la CAN 2019 contre le Burundi. A en croire le coach espagnol, cet intermède ne doit pas faire baisser les performances du Gabonais qui a participé à la belle victoire contre Cardiff, il y a plus d'une semaine (2-3). "Il est vrai que je suis très content des deux dernières victoires en Premier League et aussi des dernières performances. Mais je veux pousser chaque joueur à

bien aider l'équipe (pendant toute la rencontre)". Pour le match de ce jour, Emery ne sait pas encore s'il doit aligner Aubameyang en même temps qu'Alexandre Lacazette. Ou si seul Aubameyang commencera la rencontre à St James Park.

Southampton reçoit ce lundi le club de Brighton. Actuels 12e du classement, les Saints voudront enchaîner après leur succès contre Crystal Palace au début de ce mois (0-2). Contre Brighton, Mario Lemina devrait avoir l'esprit un peu plus tranquille. Il avait été condamné, dans un premier temps, à une amende record de 106 000 euros (environ 69 millions de FCFA) pour trois excès de vitesse successifs. Puis, se rendant qu'il ne pouvait pas déterminer qui était au volant au moment des



Photo : D.R.

Lacazette et Aubameyang célébreront-ils ensemble de nouveaux buts ?

faits, le tribunal, à l'origine de cette amende record, a décidé, il y a une semaine de la revoir drastiquement à la baisse. Elle est désormais de 2571 euros (soit 1,6 millions de francs CFA) seulement. Une décision qui recentre Lemina sur l'essentiel : le football. Moyen avec le Gabon en

deux sorties, Bruno Ecuele Manga retrouve aussi les pelouses anglaises avec son club de Cardiff City. Le problème est que Chelsea est son adversaire ce samedi. Neil Warnock, le coach des Gallois, sait que sa défense, donc Ecuele Manga s'il est aligné, va énormément souffrir de-

vant les Blues et surtout Eden Hazard. "Les autres joueurs essaient de le tacler, mais il aime ça. Il veut juste jouer et j'admire son attitude", a-t-il indiqué hier. Le Nîmois Denis Bouanga

est éloigné des terrains pendant un mois pour une fracture au poignet. Il rate ainsi les matchs contre Bordeaux dimanche. Puis face à Guingamp et Monaco par la suite.

## Bon à savoir

## • Football

C'est ce samedi 15 septembre 2018 que le comité d'organisation de la 10e édition de la Coupe de l'amitié a programmé la finale de cette épreuve qui se joue depuis 2009 à l'initiative de l'Association pour la solidarité des fils et filles de Ntoum (ASFN). La finale va opposer, à 14 h 00 au stade d'Okolassi, l'AJSN à la formation de Famille FC.

## • Taekwondo

Me Fulbert Ollomo (6e dan kukkiwon, arbitre international, président de la commission des grades) convie les responsables des clubs et associations de tous bords, épris de paix et d'amour pour le taekwondo, de même que les présidents de ligues provinciales présents à Libreville, à une importante réunion ce samedi 15 septembre 2018 à 15 h 00 au gymnase du centre sportif d'Oloumi. L'ordre du jour portera sur la situation actuelle du taekwondo gabonais.